

Comunicado 86/2023

## Dos mujeres detenidas por violencia de género

- Los hechos ocurrieron en Huimilpan
- Los actos de investigación continúan para esclarecer en su totalidad los actos delictivos en relación a los hechos

La Fiscalía General del Estado inició carpetas de investigación por los delitos de estupro y violencia de género, en agravio de una adolescente de 17 años de edad. Se identificó a 2 mujeres y un hombre, como las personas agresoras; a ellas dos ya se les cumplimentó la orden de aprehensión.

Los actos de investigación continúan para la detención del tercer implicado. Los hechos ocurrieron al interior de un inmueble familiar en el municipio de Huimilpan. Ante la autoridad judicial, se presentaron los datos de prueba que integran la carpeta de investigación, solicitando y obteniendo las órdenes de aprehensión.

A las dos mujeres detenidas por violencia de género, se les puso a disposición de la autoridad judicial y se encuentran en proceso de definir su situación jurídica cuando se reanude la audiencia inicial. En tanto, siguen las investigaciones policiales para la detención del tercer posible interviniente del delito de estupro.